

Ce qu'ils en pensent

« On s'est adapté »

Verrucchi Ermano (vice-président)

« C'est légèrement compliqué parce que les gosses ne sont pas habitués à gérer ce genre de problème mais ça fait du bien de les retrouver sur un terrain de football.

Ça leur permet de reprendre leurs habitudes et de voir les copains. On s'est adapté, il y a du gel partout, des règles strictes. On est heureux. »



« Bien organisé »

Melina Caen-Faye (maman de Mathias, U8)

« Le foot manquait énormément à mon fils, il avait besoin de se dépenser, de revenir à ses habitudes sportives et de revoir les copains. Le club a super bien organisé la chose, c'est sérieux. On a été alerté de la façon avec laquelle ils voulaient procéder et il n'y a aucun problème. »



« Pas de crainte »

Ederlyne Le Maout (maman d'Alexy, U8)

« Le foot lui manquait, s'il pouvait dormir avec son ballon et sa tenue il l'aurait fait (sourire). Il n'a pas eu de mal à comprendre mais il avait hâte que ça reprenne. Personnellement j'ai posé une journée parce que je sentais que mon fils en avait vraiment besoin. De la crainte ? Non, le club nous avait envoyé le protocole, tout était très carré et réglementé avec un dessin du parcours à respecter. »



« Une bonne idée »

Valentin Bertoni (éducateur U9)

« Le club a tout fait pour qu'on respecte les consignes de sécurité. Je suis à l'aise et ça permet aux petits de pouvoir sortir. Ils comprennent bien, il n'y a aucun souci là-dessus. C'est une très bonne idée d'avoir repris. »

